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!達成レベルについて"!
"学生の自己評価用　　Ｓ：よくできた　Ａ：できた　Ｂ：まあまあできた　Ｃ：あまりできなかった!
!自己評価（実施前）は「できた」を「できる」に読み替えて評価してください。!

"教員の学生評価用　　Ｓ：期待以上　Ａ：満足できる　Ｂ：概ね満足できる　Ｃ：努力を要する!
!
（個人情報の取扱について）!
#$#事業の報告・活用のため、本評価票の評価結果を個人を特定できないよう加工し、統計的な資料として利用いたしま
す。!

【学生記入欄（実施後）】自己の評価について自由に記述してください。!
今までは自分から意見を出すことや発言することは少なかったのですが、少人数のグルー

プワークだったため自分から積極的に意見をすることができ、自分の成長を感じることがで
きました。!
　特に自分の住んでいる地域でありながら、地域での取り組みや実際に事業を運営をされて
いる方とコミュニケーションを取ることはほとんどなかったので刺激になりました。また今
後自分が関われることがあれば、今後も地域に赴いてみたいと思います。!
　今回の地域協働授業については自ら意見を出す・行動していく部分では成長を感じました
が、他のメンバーの意見をまとめる、地域の人への事前調査や質問の仕方などはまだまだ自
信がないところがあるので、今後の別の授業でも意識して取り組んでいきたいです。!
　今回のトピックゼミのプロジェクトは他のグループメンバーと継続して取り組んでいきた
いと思いますので、また相談にのっていただきたいです。ありがとうございました。!
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